

2月

なかよし

城岳小学校1年

学年だより

令和5年2月

まどめの時期となりました

早いものでもう2月。1年間のまどめの時期となりました。子どもたちは2年生になる準備をしようと、日々の学校生活に意欲的に取り組んでいます。今後も子どもたちが安心して、楽しく学校生活が送れるように担任一同努力していきます。今後ご協力よろしくおねがいします。

学習予定

- 国語・・・どうぶつの赤ちゃん
これはなんでしょう
- 算数・・・100までのかずのけいさん
おいほう すくないほう
- 生活・・・ようこそ小学校へ
- 音楽・・・日本のうたをたのしもう
- 図工・・・かみざらころころ
すきまちゃんのすきなすきま
- 体育・・・マット・ろく木遊び
(2年生と合同体育)

行事予定

- 2日(金) 授業参観日(2, 3校時)
2校時... 2年生教室他で
レインボーフェスティバルへ参加
3校時... 1年生教室で生活科の授業(2校時の振り返り)
- 6日(火) 新1年生入学説明会
4校時授業(1:20下校)
- 7日(水) 音楽朝会
- 11日(日) 建国記念の日(公休日)
- 12日(月) 振替休日
- 15日(木) 新1年生お招き会
- 21日(水) 児童朝会
- 23日(金) 天皇誕生日(公休日)
- 24日(土) PTA作業(9時予定)
- 28日(水) 食育授業

2月の集金

国語テスト(下)	530
算数テスト(下)	530
用紙代	40
	1100円

感染症にご注意を

先月25日、沖縄県にインフルエンザ警報が発令されました。本校も、インフルエンザB型の検出割合が増えているようです。A型に感染した人がB型に感染する可能性もあるため注意が必要です。また、その他の感染症も流行しているので、手洗いうがいの声かけをお願いします。

丁寧な学習、丁寧な字

小学校では、1年生で80字、2年生で160字、3年生で200字、6年間合わせると1006字もの漢字を習います。ひらがな、カタカナ、ローマ字まで入れると相当な数の文字を習得します。「字は心のあらわれ」と言われることがあります。前向きな気持ちで学習に取り組めば字も丁寧に、逆に「字が丁寧であると学習も丁寧になる」ように思います。ご家庭でもぜひ、お子さんがどのような「字」を書いているか見てあげてください。

